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Supporter	son	équipe	vous	fait	parfois	friser	le	masochisme.	En	guise	d'introduction	pour	ceux	que
l'expérience	attire,	une	petite	exploration	de	forums	dédiés	au	FC	Nantes	Atlantique	au	lendemain	de	ce
match	mémorable.

Qu'avons-nous	fait,	nous,	supporters	du	Racing,	pour	mériter	un	tel	chemin	de	croix	?	A	quand	un	match	de	football	où,	la	joie	au	coeur	et
les	yeux	pétillants,	nous	quitterons	un	stade	fier	d'être	Strasbourgeois	?	Où	simplement	le	sort	nous	aura	été	favorable	?	Nous	pourrons
alors	tenir	de	tels	propos	:
-robin	:	«	Je	suis	passé	par	tous	les	états	mais	c'est	dans	des	soirées	comme	ça	qu'on	se	réconcilie	avec	le	foot	et	c'est	aussi	pour	ça	que
j'adore	ce	sport	».
-Ouarnou	:	«	En	quatre	mots	:	orgueil,	hargne,	niaque,	envie	».
-Judoboy	:	«	Je	ne	retiendrai	qu'une	devise	de	ce	match	:	croire	et	vouloir,	cette	volonté	d'y	croire	et	d'aller	chercher	la	victoire	coûte	que
coûte.	Bravo	les	gars	».
-Triskel	:	«	4-3	Que	ce	fut	dur	mais	ils	l'ont	fait.	L'équipe	a	prouvé	qu'elle	pouvait	avoir	l'envie	de	gagner	et	a	vraiment	mouillé	le	maillot
pour	cette	victoire	même	si	tout	est	loin	d'avoir	été	parfait	».

Pour	l'instant...	Pour	l'instant	c'est	de	l'empathie	des	vainqueurs	qu'il	nous	faut	nous	contenter	:
-Julie	:	«	Dur	dur	pour	Strasbourg...».
-dougal	:	«	Je	crois	que	Strasbourg,	malheureusement,	ne	s'en	remettra	pas	».
-NANTAIS	60	:	«	Supporters	strasbourgeois,	si	vous	me	lisez,	j'espère	de	tout	coeur	que	vous	vous	en	sortirez.	vous	avez	une	équipe	de
qualité	et	un	très	bon	entraîneur	que	j'apprécie	beaucoup.	Vous	ne	méritez	pas	ça....	courage	!	».
-Ar	Poulgwenn	:	«	Vous	ne	méritez	pas	cette	dernière	place	bon	courage	pour	la	suite	!	».
-Mr	Bean	:	«	Clair,	ça	doit	être	chaud	d'être	Strasbourgeois	en	ce	moment.	Courage	à	eux	».
-Reno	from	Drain	:	«	Bon	courage	à	eux	de	tout	coeur	et	à	bientôt	pour	la	revanche!	».
-Supy	:	«	C'est	vraiment	triste	de	voir	cette	équipe	tout	en	bas	du	classement	quand	on	voit	ce	qu'elle	est	capable	de	faire,	que	ce	soit
offensivement	ce	soir	ou	en	Coupe	d'Europe	».
-Canaribzh35	:	«	Courage	aux	Strasbourgeois,	ils	vont	relever	la	tête	c'est	sûr	!	Surtout	quand	on	compare	à	Metz,	Ajaccio	ou	Troyes...	y	a
pas	photo,	Strasbourg	est	au	dessus,	alors	avec	le	fou	d'Afflelou,	ils	vont	s'en	sortir	c'est	sûr	».

Et	si	tout	le	monde	ne	partage	pas	ces	bons	sentiments	à	notre	égard	(Elendor	:	«	Je	suis	désolé	mais	s'ils	ne	sont	pas	capables	de	tenir
deux	buts	d'avance,	ils	n'ont	rien	a	faire	en	L1	»),	la	situation	quasi	désespérée	du	Racing	n'empêche	pas	de	recueillir	certaines	louanges
:	Watts	:	«	Strasbourg	fait	partie	des	équipes	qui	ont	mis	Lyon	en	difficulté,	ils	ont	dominé	les	Lyonnais	pendant	quasiment	tout	le	match,
comme	le	Nantes-Lyon	tu	vois,	à	part	qu'eux	c'était	à	Gerland	et	comme	Lyon	a	beaucoup	de	chance	cette	saison	(ça	va	pas	durer)	ils
avaient	gagné	1-0	comme	contre	nous.	Avec	plus	de	réussite,	ils	devraient	s'en	sortir	parce	qu'ils	ne	sont	pas	à	leur	place,	ce	n'est	que
mon	avis.	Cependant	je	les	remercie	de	nous	avoir	permis	de	rester	en	L1	en	jouant	leur	dernier	match	à	fond	la	saison	dernière	».	Bel
hommage,	qui	sonne	hélas	déjà	comme	une	épitaphe.	Et	le	ridicule	n'est	jamais	très	loin	:	Oxyd	:	«	Je	te	signale	que	d'autres	club	ont	fait
match	nul	contre	cette	même	équipe	!	».	Décrocher	un	nul	contre	le	Racing...	La	honte	absolue.

Puisque	le	mot	«	honte	»	est	lâché,	revenons	sur	le	match	lui-même	:	
-Triskel:	«	Nantes	revient	de	loin	».
-Mario	el	rey	:	«	Allez	Nantes,	qui	demeure	une	équipe	d'enfants	trop	(?)	gâtés	et	qui	se	réveille	après	avoir	eu	une	bonne	fessée	(la
bordée	de	sifflets	a	la	mi-temps)	».
-Lolosky	:	«	Autant	en	première	j'ai	cru	qu'on	allait	mourir	mais	la	route	qu'ils	ont	du	prendre	les	a	relancés	et	ils	ont	joué	de	l'avant	dès	le
début	de	la	deuxième	».
-Pierre	:	«	Il	n'y	a	plus	de	doute,	les	Nantais	choisissent	leurs	matches	».
-Benito67	:	«	Peut-être	que	le	"simple"	fait	d'	être	mené	2-0	chez	eux	par	la	lanterne	rouge	a	suffit	à	leur	faire	bien	honte	et	à	se	sortir	les
doigts	du	c**	...	enfin	j'ose	l'espérer	parce	que	sinon	c'est	vraiment	une	équipe	d'huîtres	».
-Coin_	:	«	gagner	un	match	sans	aucun	milieu	récupérateur...	Balèze	à	mon	goût...	Je	trouve	ça	plutôt	rassurant,	sans	Fae,	Toulalan,	Ca,
c'est	à	dire	aucun	milieu	relayeur,	il	était	difficile	d'imaginer	mettre	4	buts...	En	effet	c'est	difficile	de	faire	autrement	que	de	ne	jouer	qu'à
un	attaquant	avec	ces	défections	sous	peine	d'avoir	un	manque	de	lien	entre	les	lignes,	et	au	final	c'est	pas	si	mal....	Bon	faut	pas
s'enflammer,	c'est	Strasbourg...	».
-Craipo	:	«	Pour	le	moral	c'est	plutôt	bon	tout	ça.	Ca	reste	Strasbourg	mais	planter	4	buts	en	45	minutes	je	sais	pas	depuis	combien	de
temps	c'était	pas	arrivé...	».
-Oleron	:	«	Assurément,	la	plus	belle	2ème	période	que	j'ai	eu	l'occasion	de	voir	à	la	Beaujoire	!	Et	la	1ère	fut	aussi	l'une	des	plus
indignes...	».

Et	-squale-	de	résumer	le	match	de	manière	intéressante	:	«	Une	première	période	creuse,	je	me	suis	ennuyé	à	mourir,	malgré	les
quelques	petites	bonnes	choses	du	premier	quart	d'heure.	J'ai	trouvé	l'équipe	techniquement	et	collectivement	très	faible,	sans	envie	de
se	révolter,	de	jouer	ensemble,	d'aller	de	l'avant.	En	face	les	Strasbourgeois	prennent	leur	chance	et	sont	logiquement	récompensés.	0-2
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se	révolter,	de	jouer	ensemble,	d'aller	de	l'avant.	En	face	les	Strasbourgeois	prennent	leur	chance	et	sont	logiquement	récompensés.	0-2
à	la	pause,	j'étais	mal,	j'y	croyais	guère,	le	FCN	avait	l'air	tellement	absent,	je	me	suis	dit	que	c'était	mort,	le	RCS	allait	défendre	son
avantage	et	le	FCN	jouer	au	hand,	comme	souvent,	sans	véritablement	être	dangereux...	Pis	après	la	pause	j'ai	vu	un	vrai	match	de	foot,
comme	je	les	aime,	avec	des	buts,	et	un	de	plus	pour	mes	favoris.	C'était	à	chaud,	demain	il	fera	jour	».	Eh	oui,	l'espoir	a	mis	le	cap	plein
ouest	!	

La	morale	de	cette	(pauvre)	histoire	?	Oleron	:	«	Quand	on	court	et	qu'on	a	envie,	on	ne	peut	que	faire	de	bonnes	choses	!	(...)	Tout	est
dans	la	tête,	que	cette	2de	période	nous	servent	pour	le	futur...».	Une	lapalissade	des	plus	amères...	

Les	citations	de	cet	article	proviennent	des	excellents	sites	www.fcna.fr ,	www.nantesfoot.com 	et	www.espritcanari.com
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